

Kapolres Lumajang Hadiri Vaksinasi Serentak Ratusan pelajar MAN Lumajang yang Dipantau Presiden Joko Widodo

Achmad Sarjono - LUMAJANG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 7, 2021 - 22:04



LUMAJANG - Dalam rangka percepatan vaksinasi nasional, Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K, M.Si. hadir Gerai Vaksinasi Merdeka yang kali ini digelar di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Jl. Citandui 75 Lumajang. Selasa (7/9/2021)

Ada pemandangan berbeda di Gerai Vaksin Merdeka kali ini, ratusan pelajar MAN Lumajang dengan tertib mengikuti pelaksanaan vaksinasi serentak bersama rumah ibadah dan pondok pesantren (ponpes) di seluruh Indonesia yang langsung dipantau oleh Presiden Joko Widodo.

Dalam kesempatan tersebut, Presiden Jokowi menyapa langsung secara virtual para peserta pelaksanaan vaksinasi merdeka di Ponpes Gontor Jawa Timur, Gereja Katedral Gereja Paroki Katedral St. Maria Palangkaraya Kalimantan Tengah (Kalteng), dan Vihara Giri Ratana Puja, Lombok Utara Nusa Tenggara Barat (NTB). Vaksinasi Merdeka ini merupakan strategi yang dilakukan TNI-Polri terkait dengan akselerasi terciptanya kekebalan komunal.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo tampak mendampingi Bapak Presiden Joko Widodo pada acara puncak kegiatan ini yang berlangsung di Pondok Pesantren K.H. Syamsudin, Ponorogo, Jatim yang tersambung langsung pada 341 titik ponpes dan rumah ibadah di seluruh Indonesia dengan total sasaran 346.688 orang.

Bukan hanya vaksin, Presiden Jokowi juga menyalurkan bantuan sosial berupa sembako sejumlah 60.341 paket dan 88 ton beras kepada warga yang paling terdampak Pandemi Covid-19.

Presiden Joko Widodo menyampaikan bahwa tingginya tingkat capaian vaksinasi merupakan modal dasar dalam hidup berdampingan dengan Covid-19, yaitu bagaimana perekonomian dapat tumbuh. Namun Covid-19 tidak kembali melonjak.

Sementara Presiden Jokowi memantau, di MAN Lumajang berlangsung vaksinasi Covid-19 oleh Polres terhadap 300 pelajar, secara keseluruhan para pelajar mendapat vaksin dosis 1 dan nantinya direncanakan akan dilaksanakan pemberian vaksin dosis 2 di tempat yang sama.

Kapolres Lumajang juga hadir dan memantau langsung kegiatan vaksinasi ini, menurut Eka Yekti bahwa kegiatan vaksinasi ini dilaksanakan secara bertahap, namun baru hari ini dilaksanakan serentak dan dipantau langsung oleh Presiden.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala Sekolah MAN Lumajang Edi Nanang Sofyan Hadi, S.Ag, M.Pd menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah dan khususnya Polres Lumajang, yang secara langsung memberikan vaksinasi kepada anak didiknya yang bertepatan dengan momentum besar vaksinasi serentak yang dipantau langsung oleh Presiden.

“saya sangat berterimakasih kepada Pemerintah dan Polres Lumajang yang telah melaksanakan vaksinasi kepada anak didik kami, ini merupakan kehormatan besar bagi kami karena pada kesempatan ini kami bisa bertatap muka secara virtual dengan bapak Presiden, jazakumullah khoir,” ungkap Sofyan. (hms/Jon)